

ÉQUIPEMENT

Bientôt un skatepark et un espace accessible à tous

ZEGERSCAPPEL Chantal Comyn a annoncé la création d'un skatepark. Les détails de ce projet avec Franck Richard, conseiller délégué à l'information et la communication.

MANON DESMÉLIE

Tout est parti d'une pétition signée par les enfants du village : ils veulent un skatepark dans leur commune. D'une part, pour pratiquer leur sport favori. D'autre part, parce qu'ils ne veulent pas se rendre à des kilomètres pour profiter d'un tel équipement.

La municipalité a donc décidé de prendre en compte cette demande et de travailler sur le sujet. Mais elle veut surtout l'associer à un projet global. « On souhaite aménager la zone au niveau du stade », débute Franck Richard, conseiller délégué à l'information, la communication et aux relations avec les associations. La commune a donc sollicité l'Agur (Agence d'urbanisme Flandre-Dunkerque) pour travailler sur l'aménagement de cet espace.

DES RIVERAINS INQUIETS

« On travaille vraiment sur l'aboutissement de ce projet, insiste Franck Richard. Mais il y a encore certaines craintes du côté des riverains. » Notamment pour des questions de nuisances sonores et visuelles. L'élu se veut, malgré tout, rassurant : « Le but c'est d'associer les habitants au projet, qu'il y ait des échanges. »

La commune est aussi en concertation avec la ligue de skate et de roller. « Ils sont un moteur pour la création de ces équipements. » L'instance a



Cet espace sera bientôt réaménagé. Reste à savoir comment.

d'ailleurs conseillé à la municipalité de créer une association. Une idée partagée par les élus. « Une asso permettrait de responsabiliser les jeunes. Ils pourraient prendre les choses en main et quelques cours pourraient être proposés. »

Pour ce qui est du matériel de l'équipement, le conseil municipal s'est penché sur du béton.

En ce qui concerne le reste de l'espace, rien n'est encore arrêté, mais des idées sont déjà sorties. « On ai-

merait bien qu'un des deux terrains de football puisse être accessible à tous, poursuit le conseiller municipal. Qu'il y ait aussi un parcours santé et qu'on remette le terrain de pétanque, qui ne sert plus trop, à cet endroit. » Pour ce projet, Zegerscappel a sollicité des subventions de la part du Département et de la Région. Les instances devraient financer l'aménagement de cet espace à hauteur de 70 %. Le budget prévisionnel étant de 100 000 euros. ■